



Mejía Berdeja se va a luchar contra Morena... echando porras a AMLO

ÉDGAR LEDESMA, CIUDAD DE MÉXICO

— Ricardo Mejía Berdeja renunció a la SSPC federal para ser precandidato del PT a la gubernatura de Coahuila. PAG. 11

Mejía, contra Morena... echando porras a AMLO

Rumbo a 2023. El ex subsecretario será el candidato del PT a la gubernatura de Coahuila; luchará contra el moreirato, dice

ÉDGAR LEDESMA
CIUDAD DE MÉXICO

Ricardo Mejía Berdeja renunció a la Subsecretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y anunció que buscará la gubernatura de Coahuila como abanderado del Partido del Trabajo (PT).

“Hace unos momentos presenté mi renuncia al cargo de subsecretario de Seguridad Pública, agradeciendo al líder Presidente la enorme oportunidad de servir en el gobierno patriótico e histórico en encabeza. ¡Viva la 4T y Andrés Manuel López Obrador”, apuntó en Twitter.

Más tarde, en conferencia de prensa, la dirigencia nacional del PT anunció la decisión de postular como su precandidato y posterior candidato a Mejía, luego de que rechazaran ir en coalición con Morena y López Obrador respaldara a Armando Gadiana como su abanderado.

Ricardo Mejía dijo que no ha tenido comunicación con López Obrador, pero le expresó su gratitud en una carta, en la que le aseguró que la 4T “es un movimiento con inercia propia, con la legítima fuerza del pueblo que no

necesita de acreditación o afiliación” para defender estos ideales.

“Recibo con enorme orgullo esta apertura y poner a disposición de los ciudadanos de Coahuila la oportunidad de tener una opción auténticamente opositora en la próxima contienda. Somos una opción totalmente ligada a la cuarta transformación,



“Agradezco al líder Presidente la enorme oportunidad de servir en el gobierno patriótico e histórico que encabeza. ¡Viva López Obrador!”

Ricardo Mejía

Precandidato del Partido del Trabajo

el PT ha sido un aliado histórico del lopezobradorismo, cuando hubo una estrategia para tratar de sepultar el movimiento, ahí estuvo de la mano del Partido del Trabajo”, señaló.

Dijo que su candidatura no solo obedece a sus ambiciones personales, sino a un apoyo amplio de coahuilenses que quieren una “opción al bloque conservador y un representante de oposición contra el moreirato”.

En su turno, el dirigente nacional del partido, Alberto Anaya, señaló que una de las condiciones que le pusieron a Mejía es “su lealtad al proyecto de nación de López Obrador y el compromiso de encabezar en Coahuila la transformación”.

En entrevista para MILENIO Televisión, Mejía cuestionó que si él no representa un peligro en las elecciones para Morena, por qué lo atacaron desde el primer momento, en alusión a las declaraciones de Gadiana.

Gadiana dijo que la candidatura “se le convirtió en obsesión... anda buscando el poder por el poder, es un capricho que se le metió a la cabeza.”